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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie geht der Schulträger mit den Raumkapazitäten für den ersten Jahrgang der 
G8 Klassen im Schuljahr 2010/2011 um, wenn zwei Jahrgänge zeitgleich in 
weiterführende Schulen wechseln? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Amtsleiterin Steinbach, 
Schulverwaltungsamt, beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


